



#AtlánticoRespiraAmbiente

Boletín 11 | Noviembre de 2023



Director de la C.R.A. recibe reconocimiento del Congreso de la República

Por sus aportes en la conservación, protección y recuperación de los recursos naturales y el medio ambiente del departamento del Atlántico, el Congreso de la República, otorgó la condecoración Orden del Congreso en el Grado Caballero al director de la Corporación Autónoma Regional del Atlántico C.R.A., Jesús León Insignares, en ceremonia que se llevó a cabo el viernes 3 de noviembre a las 9:30 A.M, en el Hotel Country Internacional.

3 de noviembre de 2023



Instalación del Puesto de Mando Unificado (PMU)

Participamos en la instalación del Puesto de Mando Unificado (PMU) liderado por la Unidad Nacional de Gestión del Riesgo para escuchar a los alcaldes de los diferentes municipios en donde se han venido presentando emergencias por las fuertes lluvias presentadas en los últimos meses. Desde la C.R.A. y en el marco de nuestras competencias en la gestión del riesgo, continuamos generando las alertas y recomendaciones ante la época de lluvias por la que estamos transitando, teniendo en cuenta que hasta el 30 de noviembre se espera la formación de tormentas en el océano Atlántico.

7 de noviembre de 2023



Elección de Representantes del Sector Privado

Por decisión unánime, las 117 organizaciones participantes en el proceso de elección de los representantes del sector privado ante el Consejo Directivo de la Corporación Autónoma Regional del Atlántico – C.R.A., eligieron al Dr. Alberto Vives De La Espriella, en representación de la Asociación Nacional de Empresarios - ANDI y al Dr. Germán Santos Romero, en representación de la Corporación Lonja de Propiedad Horizontal, quienes harán parte del órgano consultivo durante el período 2024-2027. Como suplentes fueron elegidos Silvana Bernal Aguirre y Carlos Cuello, respectivamente.

24 de noviembre de 2023



Cumbre del Agua 2023

Expertos en recurso hídrico de las 33 CAR del país y entidades de cooperación internacional socializaron, el pasado 23 y 24 de noviembre, los avances del trabajo para la gobernanza del recurso hídrico en Colombia. Junto a ASOCARS, Esri Colombia, el Instituto Ambiental de Estocolmo SEI Latinoamérica, la Agencia del gobierno suizo para la cooperación al desarrollo – Cosude, la Embajada de Suiza y el Programa Blue Deal en Colombia “InspirAgua” de Países Bajos, creamos este espacio de intercambio de experiencias entre autoridades ambientales y la cooperación internacional.

24 de noviembre de 2023

Más de 200 jóvenes graduados como Gestores Ambientales Urbanos

El 26 de noviembre se desarrolló la Ceremonia de graduación del proyecto de formación ciudadana de la C.R.A. en alianza con la Unireformada. Más de 200 jóvenes recibieron su título como Gestores Ambientales Urbanos, quienes serán los ojos y oídos de la C.R.A. en todo el territorio. Durante la escuela, los jóvenes pudieron conocer gran parte de nuestros municipios y las riquezas del departamento, ratificando su compromiso con el cuidado y la protección del medio ambiente.

26 de noviembre de 2023



Socialización de la Política de Educación Ambiental del Atlántico, ante la Asamblea

La Corporación Autónoma Regional del Atlántico -C.R.A., realizó la socialización de la Política de Educación Ambiental del Departamento del Atlántico "Educación Ambiental para la Sustentabilidad de la Vida 2023-2033", ante los miembros de la Asamblea Departamental, quienes conocieron de primera mano la metodología para la construcción y formulación del documento.

La Política Departamental de Educación Ambiental, busca coordinar acciones con todos los sectores, actores, ámbitos y escenarios relacionados, con la intención de reconstruir la cultura y orientarla hacia una ética ambiental, en el marco del desarrollo sostenible.

28 de noviembre de 2023